
Д О С Т О В Е Р Н О С Т Ь ,  О Б Ъ Е К Т И В Н О С Т Ь ,  З Д РА В Ы Й  С М Ы С Л !

www.belpressa.ru
ОБЛАСТНАЯ ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА

ИЗДАЁТСЯ С 11  ИЮНЯ 1997 ГОДА

ВТОРНИК
ВТОРНИК

14/III 15/III 16/IIIНОЧЬ ................. 0 °

УТРО ........0 °

ДЕНЬ ...............+8 °

ВЕЧЕР ..............+5 °

НОЧЬ .............  +5 °

УТРО................ +1 °

ДЕНЬ ...............+8 °

ВЕЧЕР ..............+7 °

НОЧЬ ..............+5 °

УТРО............... +4 °

ДЕНЬ ...............+7 °

ВЕЧЕР ..............+6 °

4-7 м/с

753-751 
мм рт. ст.

67-73  %

3-6 м/с

749-745 
мм рт. ст.

74-86  %

2-3 м/с

745-748  
мм рт. ст.

88-92  %

БЛАГОПРИЯТНЫЕ И НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ МАРТА: 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

№ 020 (5197)

14  
МАРТА 
2023 г.

  ВЛАСТЬ

  ОБЛАСТЬ

  ПОДДЕРЖКА

МЫ ЕДИНОГЛАСНО ПРИНЯЛИ РЕШЕ-

НИЕ О ТОМ, ЧТО ДИСТАНЦИОННОЕ 

ОБУЧЕНИЕ НУЖНО ПРОДЛИТЬ ДО КОН-

ЦА УЧЕБНОГО ГОДА В ДЕВЯТИ ПРИ-

ГРАНИЧНЫХ МУНИЦИПАЛИТЕТАХ,  

В БЕЛГОРОДЕ, ЯКОВЛЕВСКОМ ОКРУГЕ 

И ПОСЛЕ ПОСЛЕДНИХ ТРЕВОЖНЫХ СО-

БЫТИЙ В НОВООСКОЛЬСКОМ ОКРУГЕ. Стр. 2 

РАДУЕТ СВЕЖЕЙ 
ВЫПЕЧКОЙ

ПОДДЕРЖКА. Анна Кули-
кова из Вейделевки откры-
ла собственное производст-
во кондитерских изделий бла-
годаря соцконтракту. По про-
грамме господдержки она по-
лучила 350 тысяч рублей. Заяв-
ление на социальную помощь 
девушка подала в октябре 
прошлого года.  Тогда же с ней 
заключили социальный кон-
тракт по направлению «Осу-
ществление индивидуальной 
предпринимательской деятель-
ности». На выделенные средст-
ва Куликова приобрела обору-
дование для кондитерской: ду-
ховой шкаф, холодильник, во-
донагреватель, мойки и многое 
другое. Сейчас Анна Ивановна 
оборудовала кондитерскую и 
радует вейделевцев свежей вы-
печкой.

НАРОДНАЯ 
ИНИЦИАТИВА

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ. В хуторе 
Ендовицкий Красногвардей-
ского района в этом году бла-
гоустроят спортивную пло-
щадку и зоны отдыха около 
родника «Народный». Реали-
зовать идею поможет губерна-
торский проект «Решаем вме-
сте». Около родника установят  
брусья, турники, лестницы, ска-
мьи и спортивные тренажёры. 
Помимо этого,  тренажёрную 
зону отделят резиновым по-
крытием, а вокруг площадки 
уложат тротуарную плитку. На 
это выделили более 1,6 млн ру-
блей. Всего в 2023 году под-
держали десять народных ини-
циатив от Красногвардейского 
района на 17,6 млн рублей. За-
вершить работы на всех объек-
тах планируется до 1 ноября.

ВКЛАД В БЕЗОПАСНОСТЬ
УСПЕХ. В Белгородском 

районе наградили местного 
жителя, который опахивает 
очаги возгорания во время по-
жаров. Для проведения опаш-
ки обычно используют буль-
дозеры и тракторы, оснащён-
ные плугами и фрезами, кото-
рые переворачивают и крошат 
почву. В результате образует-
ся минерализованная полоса, 
которая препятствует распро-
странению огня. Игорь Чесно-
ков получил благодарность на-
чальника главного управления 
МЧС России по Белгородской 
области за существенный вклад 
в обеспечение пожарной без-
опасности на территории ре-
гиона. На протяжении трёх лет 
Игорь Витальевич обеспечи-
вает противопожарную безо-
пасность на территории Бело-
местного и Хохлово при помо-
щи личного трактора.

ПЕРВЫЕ В ГОДУ
ДЕМОГРАФИЯ. Глава адми-

нистрации Чернянского рай-
она Татьяна Круглякова, зам-
главы по соцполитике Татья-
на Рыка, руководитель ЗАГСа 
Елена Сухоносенко и глава Во-
локоновской сельской адми-
нистрации Владимир Жилен-
ков поздравили жителей Зава-
лищено Ирину и Виктора Бо-
гословских с рождением двой-
ни. Виктор и Вероника появи-
лись на свет 25 января, первы-
ми в районе в этом году. Руко-
водители муниципалитета вру-
чили семье подарки: коляску и 
тёплые комбинезоны. Тради-
ция поздравления семей, в ко-
торых родились двойняшки, су-
ществует в районе с 2012 года. 
За это время на территории Во-
локоновского сельского посе-
ления это первая двойня.

Сергей ШЕВЧЕНКО, 
Маргарита ХОХЛОВА, 
Ксения ХАРЬКОВСКАЯ

На прямую линию губернатора 
9 марта поступило около 
1 200 вопросов от жителей 
Белгородской области. 
Они касались безопасности 
границ региона, помощи 
участникам СВО и их семьям, 
восстановления повреждённого 
при обстрелах жилья, продления 
дистанционного обучения, 
общественной приёмки МКД 
и многого другого. На вопросы, 
которые не были озвучены в 
ходе прямого эфира, Вячеслав 
Гладков пообещал ответить 
в ближайшее время.

 
  О безопасности

Глава региона прокомментировал просьбу 
жителей хутора Дубровка Валуйского округа 
ввести ЧС из-за обстрелов. Он напомнил, что 
протяжённость государственной границы — 
540 км и рядом с большей её частью фиксирует-
ся сложная оперативная обстановка.

— Мы очень чётко понимали, что, после того 
как было принято решение о выделении денег 
на строительство нового жилья в сёлах, в кото-
рых объявлен режим ЧС, будет расти число жа-
лоб и просьб из других сёл. Но я напомню, где и 
как мы объявляли ЧС муниципального уровня. 
Например, в селе Середа уже год не живут лю-
ди. В Журавлёвке и Нехотеевке — то же самое. 
Если не ошибаюсь, в Журавлёвке сегодня (9 мар-
та. — Прим. ред.) более 50 снарядов упало. Фи-
зически там находиться невозможно, — подчер-
кнул Вячеслав Гладков.

В то же время он указал на то, что в случае 
ухудшения ситуации власти готовы будут расши-
рить действие ЧС на новые населённые пункты:

— Если ситуация будет ухудшаться, конеч-
но, мы будем принимать все меры, чтобы обес-
печить безопасность, в том числе и через объ-
явление ЧС. Но там, где ситуация этого требует.

В ответ на просьбу обозначить критерии, при 
которых вводится ЧС, губернатор заявил, что это 
постоянная угроза физического уничтожения.

— Все мы помним ситуацию в Журавлёвке и 
Нехотеевке, когда загорелся дом, приехали по-
жарные машины, которые мгновенно подверг-
лись обстрелу. Большое количество раненых, по-
гибших, которое было в этих сёлах. Вот это и есть 
критерии, — добавил он.

Отвечая на вопрос фермера из пригранично-
го села Красное Шебекинского округа, Вячеслав 
Гладков подчеркнул: власти будут помогать хо-
зяйствам с проведением безопасных весенне-по-
левых работ.

— Будем координировать эту работу с Мин-
обороны, чтобы понимать, можем мы выйти на 
весенне-полевые работы. Будем проверять нали-

чие снарядов, мин. Главное — 
чтобы все действия координи-
ровались через органы местно-
го самоуправления, — уточнил 
глава региона.

Жители региона попросили 
Вячеслава Гладкова проком-
ментировать проникновение 
диверсионной группы в Брян-
скую область и рассказать, на-
сколько граница в Белгород-
ской области защищена от та-
ких ЧП.

— Я не сторонник того, что-
бы заглядывать в чужой огород. 
Если только не за хорошим 
опытом. Есть Белгородская об-

ласть, и в рамках своей ответственности я могу 
отвечать. У нас сложная ситуация длится второй 
год. ЧП у нас были и похуже. Вспомните про-
никновение вертолётов и обстрел нефтебазы или 
подрыв шебекинского железнодорожного мо-
ста за полчаса до прибытия электрички. Поэто-
му определённые выводы сделали и огромный 
объём работы проводим с марта 2022 года,  — 
отметил губернатор.

Он подчеркнул, что не может озвучивать все 
меры, которые предприняты для обеспечения 
безопасности белгородцев.

— Могу сказать, что мы выстраиваем много-
эшелонированную систему обеспечения безопас-
ности в различных направлениях. И она даёт 
свой результат. Хуже или лучше, чем в других 
регионах, — сравнивать не могу, потому что си-
туация крайне непростая. Но государственная 
граница в Белгородской области надёжно охра-
няется, — заверил он.

Губернатор отметил, что с начала 2022 года 
в приграничье начали активно работать добро-
вольные народные дружины (ДНД), которые 
контролируют ситуацию в том числе и с про-
никновением диверсионных групп. Сейчас на 
обеспечение безопасности заступили и участ-
ники территориальной самообороны, которые 
тренировались несколько месяцев.

Говоря о Белгородской черте, на которую по-
тратили около 10 млрд рублей, Вячеслав Глад-
ков отметил, что её строительство уже давно за-
вершилось:

— Я надеюсь, противник видит, в каком объ-
ёме и с каким качеством она построена. Он дол-
жен понимать, что ему будет крайне сложно, 
если решится предпринимать необдуманные 
действия. А в отношении затрат… Из областного 
бюджета мы бы не могли потратить такие день-
ги в текущей ситуации. Это деньги не област-
ного бюджета. Я надеюсь, Белгородская черта 
окажет результативное действие, чтобы не до-
пустить врага на нашу территорию, — расска-
зал глава региона.

  О поддержке

К губернатору обратился житель квартиры 
в доме на ул. Попова, 102 Николай Артёмов:

— 3 июля 2022 года от ракеты пострадала на-
ша квартира: были выбиты окна, слетел радиа-
тор отопления, пострадала мебель. Ремонтная 
бригада устранила все недостатки, вопросов нет, 
спасибо им. Но с наступлением холодов обнару-
жилась ещё одна проблема: произошла разгер-
метизация стеклопакетов.

Мужчина рассказал, что в их доме выполни-
ли фасадное остекление: от пола до потолка. И 
в стеклопакетах начала конденсироваться вла-
га. Одно окно, по словам белгородца, преврати-
лось в аквариум.

Мы на правильном 
пути

Уважаемые читатели!
Только до 31 марта во всех отделениях 

«Почты России» можно оформить досрочную подписку 
на «Белгородские известия» на второе полугодие 2023 года.

У вас есть уникальная возможность подписаться на нашу газету 
по ценам первого полугодия 2023 года.

Её стоимость составит 872 рубля 58 копеек
Подписной индекс — П4489.

Подписку с доставкой в почтовый ящик вы можете оформить 
не выходя из дома — на сайте http://podpiska.pochta.ru
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В 2022 году для многодетных 
построили дома по госпрограм-
ме «Обеспечение доступным 
и комфортным жильём и ком-
мунальными услугами жите-
лей Белгородской области».

— Белгородская область — 
практически единственная в Рос-
сии, кто выделяет многодетным 
семьям именно дома-новострой-
ки вместе с земельными участка-
ми. Это не жильё, купленное на 
вторичном рынке, а именно сов-
ременный дом, — сказал, вручая 

ключи, замгубернатора региона 
Рустэм Зайнуллин.

Борисовцы получили дома, 
разные по площади. Так, Косино-
вы с шестью детьми будут жить 
более чем на 150 кв. м. У супру-
гов Золотарёвых четыре сына, а 
у Бакулиных — три дочери. Их 
дома почти по 96 «квадратов». 
Наталья Гридчина воспитыва-
ет троих детей, у них новый дом 
на 75 кв. м, сообщили в пресс-
службе регионального прави-
тельства.

По данным регионального ми-
нистерства цифрового разви-
тия, в Белгородской области 
выписали почти 20 тыс. спра-
вок об эпидокружении и ос-
вобождении ребёнка от за-
нятий в электронном виде.

После оформления докумен-
та врачом информация попадает 
в систему «Виртуальная школа», 
где её увидит медработник учеб-
ного заведения и преподаватель. 
Сервис не только упрощает рабо-
ту с документами, но и защищает 
от фальсификации.

Эта возможность избавила ро-
дителей от необходимости при-
носить в школу бумажные справ-
ки. Белгородцам больше не нуж-
но писать учителям или воспита-
телям, а преподаватели не тратят 
время на занесение информации 
в систему.

Кроме того, при необходимо-
сти можно получить подробную 
информацию о количестве отсут-
ствующих по болезни детей как в 
классе, так и по школе, рассказа-
ли в пресс-службе регионально-
го правительства.

Разные  
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  УХОДИМ В ЦИФRU

Упрощает работу

Во время пря-
мой линии Вя-

чеслав Гладков 
ответил на 

вопросы белго-
родцев, касаю-
щиеся разных 

сфер жизни 
региона 
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  НА БОЛЕЕ ЧЕМ 82 МЛН
В Ровеньском районе отремонтируют дорогу между двумя сёла-

ми. Ремонтом региональной трассы Белгород — Новый Оскол — Со-
ветское — Айдар — Харьковское — Масловка будет заниматься ком-
пания «Ровеньский дорожник». В этом году отремонтируют участок 
между сёлами Калиниченково и Харьковское протяжённостьью 3 км. 
Подрядчик снимет изношенный верхний слой дорожного покрытия, 
укрепит основание, уложит два слоя асфальтобетона и отремонтиру-
ет водопропускные трубы. В следующем году дорожники обновят уча-
сток от трассы до села Калиниченково протяжённостью 6,5 км. Объём 
финансирования составит 82,6 млн рублей. Всего в 2023 году в Белго-
родской области отремонтируют около 300 км автодорог, напомнили 
в пресс-службе регионального правительства.
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